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A questão posta da privatização dos bens públicos se encaixa bem na cartilha neoliberal 
que o os partidos de  várias matizes defendem. 

Ou seja :entregar o que da lucro do setor público  para o setor privado. 

Senão vejamos: 

Nâo se falou que o Hospital Municipal  Esaú Matos foi retirado da órbita e controle da 
entidade filantrópica Santa Casa com o argumento  de DR. GUILHERME que o BEM 
PÚBLICO deveria ser gestado pelo Poder Público e por conta disto mais de 40 
funcionários foram demitidos e a prefeitura teve que arcar com uma multa em dinheiro 
perante a Santa Casa de Misericórdia pela  ruptura contratual. 

Agora  a administração , do médico, Dr.GUILHERME  MENEZES vai de encontro a 
todas posições das entidades médicas,SINDIMED,CREMEB,ABM,FENAM,AMB, que 
são contra este tipo de administração do bem público na área de saúde ,e resolve ,depois 
de investir durante 2 anos em equipamentos no Hospital Esaú Matos ,entregar o hospital 
para  a iniciativa privada. 

Neste sentido o Prefeito, Dr. GUILHEME MENEZES  trai compromissos assumidos na 
sua história. 

Onde este tipo de intromissão foi introduzida quem perdeu foi a população. 

Imaginemos nos usuários que com o patrimônio público na mão da prefeitura já  é 
difícil sermos respeitados imagina condição onde o que interessa é o lucro?? 

Acho oportuna a discussão, portanto porque não convidar as entidades médicas para 
debatermos a questão? 

A titulo de sugestão convida  também o Presidente da Comissão e Saúde da Câmara de 
Vereadores  o vereados Dr. Ademir Abreu. 

A população tem que estar alerta afinal as dificuldades de acesso a uma saúde de 
qualidade são claras e evidente. 

Está  a aí o HOSPITAL de BASE.Omissão completa do prefeito na questão. 

Parece que não diz respeito a administração do Município. 



É um bem Público. 

Sem falar na assistência do PSF que é um caos para a população e para os funcionários 
do sistema. 

O SAMU que trabalha com  dificuldades operacionais. 

E o  Prefeito?  Nada fala. 

O COMITÊ DE ENTIDADES EM DEFESA DO SUS E VALORIZAÇÃO DOS 
PROFISSIONAIS  DE SAÚDE DE VITÓRIA DA CONQUISTA entendem que 
existe  um grave equívoco na maneira como a Saúde esta sendo dirigida no município e 
propomos um debate  que traga todos os usuários ,entidades e principalmente o gestor 
para esclarecer o que quer para assistência  de saúde a população. 

 


